特集



8 会議2日目に開かれた夕食会で、新潟 漆器で提供された食事を楽しむ各国関 係者







ボランティア **古西 勇さん**(東区在住)

各国の関係者に県内の日本酒を紹介しました。 日本酒好きの人が多くて、とても驚きました。



3 古町芸妓が舞を披露



1 鈴木財務大臣=左=と植田日 本銀行総裁=右=が各国大臣 らをお出迎え(中央は欧州中 央銀行ラガルド総裁)

2 新潟の地酒を使った鏡開きで各国大臣ら と言葉を交わす中原市長







写真で振り返るの75點別相会合











●小学校

物の値段が決まる



🔟 夕食会に合わせて打ち上げられ た花火を観賞する各国関係者



5三味線奏者「史佳」らによる



4 太鼓芸能集団「鼓童」による和太鼓演奏



三味線の音を初めて聞く人が多かったみたいですが、 手拍子をしてもらえるなど大盛り上がりでした。

学校で財政·金融知識を学ぶ



巻南小学校6年生 平澤 一花さん

学校でG7の記念授業を受けました。最初 は難しそうだなと思っていましたが、講師で 来てくれた先生の話が分かりやすくて、需要 と供給で物の値段が決まることや、円高・円 安の考え方について理解できました。

お金の知識があることは、大人になった時 にとても大切だと思うので、これからは自分 でも知識を蓄えていきたいです。



市内17校:





記念授業の様子



新潟の魅力をツアーで紹介

ボランティア **久保 洋子さん**(中央区在住)

私は各国の関係者が参加した半日ツアーで、 岩室温泉などを案内しました。参加者は日本 酒の試飲や足湯、新潟の自然風景をすごく楽 しまれて、最後は「新潟ってとても良いところ だね」と言ってもらえました。

国際会議に携われただけでなく、ツアーを 通して外国の人に新潟の魅力を肌で感じても らえたことが、とてもうれしかったです

